

## RINGKASAN

BUDI SUPRIADI, "PENGARUH PROMOSI JABATAN TERHADAP PENINGKATAN PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PADA PT. WICAKSANA OVERSEAS INTERNATIONAL. TBK CABANG PEMATANG SIANTAR". *Ditulis oleh Pembimbing I, dan Dra Hj. Winaeni SE, MPA, Sebagai Pembimbing II).*

PT. Wicaksana Overseas Internasional Pematang Siantar pertama sekali berdiri di jalan. H.O.S Cokroaminoto Pematang Siantar dimana bangunannya dahulu dipakai untuk produksi barang-barang yang dimiliki oleh Pabrik Rokok Promo dan dibeli oleh PT. Janggar Jati (nama perusahaan yang pertama sebelum PT. Wicaksana Overseas Internasional).

Perusahaan ini bergerak di bidang distributor makanan dan minuman serta aneka produk lainnya, seperti rokok Comodore, Mancis, sbampo, dan kiwi mulai dari awal tahun 70 sampai sekarang dengan suatu ikatan kerja sama dengan beberapa perusahaan-perusahaan pembuat suatu produk barang (*principle*). Perubahan-perubahan yang terjadi pada perusahaan ini misalnya nama perusahaan, penambahan setiap bagian, penambahan setiap produk yang didistribusikan (dipasarkan) ke pasar atau keluar daerah.

Dalam menjalankan kegiatan perusahaan serta untuk memperlancar aktivitas-aktivitas arus kerja, maka diperlukan struktur organisasi. Struktur organisasi menggambarkan secara jelas unsur-unsur yang membantu pimpinan dalam usaha mencapai tujuan perusahaan. Struktur organisasi yang jelas dapat memberikan gambaran sampai sejauhmana posisi, wewenang dan tanggung jawab tiap-tiap bagian atau seksi dalam pencapaian tujuan perusahaan yang ditetapkan.

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut : Untuk mengetahui apakah promosi jabatan yang dilakukan perusahaan dapat memotivasi kerja karyawannya.

untuk menganalisis dan mengevaluasi pengaruh promosi jabatan terhadap produktivitas kerja karyawan di PT. Wicaksana Overseas International, Tbk Cabang Pematang Siantar

Metode yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah dengan metode korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh di PT. Wicaksana Overseas Intl' Tbk Cabang Pematang Siantar yang berjumlah 47 orang. Sehingga penelitian ini disebut penelitian populasi. Sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan data primer berupa pengamatan/observasi dan menyebarkan angket pada responden yang dijadikan sampel penelitian serta data sekunder dengan melakukan studi kepustakaan untuk mendapatkan data-data yang berkaitan dengan masalah penelitian. Teknik analisis yang dipergunakan adalah analisis regresi linear sederhana beserta dengan Korelasi Product Moment.

Setelah dilakukan interpretasi, diketahui bahwa promosi jabatan mempunyai pengaruh terhadap peningkatan produktivitas kerja karyawan sebesar 68.8 dan sisanya dipengaruhi faktor-faktor lain sebesar 31.2, berdasarkan hasil penelitian diperoleh korelasi sebesar  $r = 0.919$  ternyata lebih besar dari  $r_{tabel} = 0.288$  ada pengaruh yang kuat antara variabel  $x$  (promosi jabatan) dengan variabel  $y$  (produktivitas kerja). Dengan demikian hipotesis yang diajukan oleh penulis diterima.